

2. Bauhofleitertreffen in Eggenfelden – ein voller Erfolg



Am 06. Oktober fand in Eggenfelden das 2. Bauhofleitertreffen des Landkreises Rottal-Inn statt. Nach der Begrüßung durch Eggenfeldens 1. Bürgermeister Werner Schießl stellte Bauhofleiter Thomas Schreiner den Eggenfeldener Bauhof anhand einer kurzen Beamer-Präsentation vor. Anschließend informierte Herr Thomas Huber vom TÜV Süd die Bauhofleiter über die Neuerungen der Berufskraftfahrerrichtlinien. Dass es durch die neue Rechtslage hier derzeit ein hohes Maß an Unsicherheit bzw. Unwissenheit gibt, stellte sich in der darauffolgenden regen Diskussion heraus. Ein Patentrezept zur Handhabung der neuen Richtlinien konnte aber auch Herr Huber noch nicht geben. Ein weiterer Programmpunkt war die Vorstellung der Firma Wacker Chemie als einen möglichen Streusalzlieferanten der Bauhof-Einkaufsgemeinschaft durch den zuständigen Fachverkäufer der Wacker Chemie, Herrn Karl Krammer. Die Bauhof-Einkaufsgemeinschaft besteht seit diesem Jahr. Ihr gehören derzeit 6 Kommunen an. Ziel dieses Einkaufsverbundes ist es, bessere Bezugspreise erzielen. Durch die bisherigen Erfolge ist auch das Interesse der bisher nicht beteiligten Bauhöfe gestiegen. Für das kommende Jahr verständigten sich die Bauhofleiter auf eine gemeinsame Inhouse-Schulung im Bereich "Unfallverhütungsvorschriften Rolltore und elektrische Anlagen". Zum Abschluss der Veranstaltung führten der Eggenfeldener Bauhofleiter Thomas Schreiner und sein Stellvertreter Hans Huber die Kollegen durch das Betriebsgelände. Das nächste Bauhofleitertreffen findet am 20. April 2010 statt. Veranstalter wird dann der Markt Bad Birnbach sein.